
令和６年度第１回札幌方面江別警察署協議会議事概要

第１ 開催日時

令和６年８月８日（木曜日）午後１時30分から午後２時45分まで

第２ 開催場所

札幌方面江別警察署 ３階大会議室

第３ 出席者

１ 協議会委員 ４人

会 長 村 山 昭 二

副会長 支 部 英 孝

委 員 齊藤 佐知子、近藤 澄人

２ 警察署員 ５人

署 長 米 原 良 己 副 署 長 工 藤 俊 介

刑事・生活安全官 鈴 木 竜 太 地域・交通官 打 矢 真 基

警 務 課 長 磯 角 行 男(庶務担当)

第４ 開催状況

１ 委嘱状交付

２ 警察署幹部、各委員自己紹介

３ 会長挨拶

４ 署長挨拶

５ 前回（令和６年２月26日開催）の提言等の業務への反映状況

外国人の交通事故防止対策について

外国人観光客が増加したことで、一時停止標識が分からないため、交差点で止

まらず交通事故を起こすというニュースをみた。

【反映状況】

外国人の多く居住する、角山地区にあるイスラム教の礼拝堂で標識等を示し

て視覚に訴える分かりやすい、交通安全講話を実施して、交通事故防止を図っ

た。

６ 業務推進概況説明

⑴ 犯罪発生状況等

⑵ 特別法犯関係検挙状況

⑶ 犯罪発生抑止に向けた各種啓発活動

⑷ 交通事故発生状況等

⑸ 署員の活動状況

第５ 諮問事項

「投資を偽装した詐欺事件の防止」について次のとおり提言した。

【委員】 警察からの説明でＳＮＳ上で人間関係を構築してから、投資の話を持

ちかけるということであったが、手口が巧妙でありのめり込むと気付か

ないことがあることも理解できる、身近に相談できる人がいれば踏みと



どまることができたのではないかと考えたが、人間関係が希薄になって

いる現代において、一朝一夕にそのような関係が作れるとも考えにくい

ので、自治体にある消費者協会と情報共有することも大切と考える。

【警察】 今後の防犯活動の参考とさせていただきます。

【委員】 知らせてもらえる内容で構わないので、江別市で実際に発生している

事例を講話などで知らせてもらえれば、より身近に犯罪の発生状況が感

じられることで犯罪の予防につながるのではないか。

【警察】 これまで講話の依頼があった町内会等で講話を実施しているので、具

体的な講話内容に配意して、より身近に感じられる内容となるよう配意

する。

併せて、被害者の年齢が下がってきている現状もあるので、事業所に

対する対策も実施する。

第６ 質疑応答

【委員】 最近よく見かけるのが、自転車に乗りながらスマートフォンを操作し

てる人がおり、先日は物にぶつかって転倒していました。

警察が注意しているのも見ていますが、将来的には交通違反として捕

まえることができると報道でみましたがどのようになっているのでしょ

うか。

【警察】 委員質問のとおり、道路交通法が改正され将来的には切符処理できる

ようになると把握しております。

警察としては、これまでと変わらず違反等があれば積極的な指導を実

施いたします。

第７ 次回開催予定

令和６年10月中に開催予定。


